



Sektexpertise

Cuvée Charlotte

Deutscher Sekt - Flaschengärung

Benannt nach der ersten Enkeltochter Salomé folgt nun ein Sekt, benannt nach der zweiten Enkelin Charlotte.

CHARLOTTE ist frech, erheiternd, lebendig, eigenwillig, ausdrucksstark und hinterlässt mit Leichtigkeit einen bleibenden Eindruck.

CUVÉE CHARLOTTE ist ein feinaromatischer Sekt von Goldenem Muskateller: SONNENSCHNEIN IM GLAS

In der Nase lebendig frisch, weiße Blüten.
Am Gaumen erfrischend saftig mit zarter
Perlage und lebendiger Leichtigkeit.

Vorhandener Alkohol:.....11,0 % Vol.
Säure: 7,0 g/l
Restzucker: 14,3 g/l
Trinktemperatur:.....8-10 °Celsius

